gne fait précisément le contraire; il va, pour se satisfaire lui-même, boire le sang et la vie de ses enfants l'... Et cet autre trait: un ménage modèle; toutes les vertus dans la femme, toutes les qualités les plus aimables dans le jeune mari; une image du ciel dans cette maison!..... Le démon se présentant à la porte du jeune homme, sous l'extérieur d'un de ces perfides amis à l'invitation desquels on ne cède que trop souvent; la faiblesse du jeune homme où plutôt ses faiblesses réitérées qui, lui fesant contracter à lui-même l'horrible habitude, bouleversent tellement ce ménage, que lui-même en vient à poursuivre sa malheureuse épouse une arme à feu à la main et la réduit à sauver sa vie en s'élançant en dehors par une fenêtre!.....

Enfin cet autre trait en sens opposé et aussi consolant que les autres sont lamentables: un avocat qui, jusqu'à quarante ans, avait lui-même éte adonné à l'infâme vice, fesant la rencontre d'un sage ami qui lui ouvre les yeux sur son état, a enfin le bonheur de se corriger, et racontant ensuite sa propre histoire: "Oui, se plaisait-il à dire, je serais probablement resté dans mes désordres si je n'eusse fait la rencontre d'un de ces amis qui seuls en méritent le nom, et la preuve c'est qu'il trouva dans l'énergie le son zèle et la force d'un véritable amour pour mes plus chers intérêts, des paroles assez efficaces pour me convaincre: me fit faire abandonner ce vice qui pendant si longtemps avait mis le comble au malheur d'une famille que j'abreuvais chaque jour de nouvelles douleurs en maltraitant mon épouse et en scandalisant mes enfante." Et cet homme ajoutait que depuis son changement entier de sa conduite, il avait conçu une telle horreur pour ce désordre, qu'il n'aurait pour rien au monde, même pour sauver sa vie, consenti à prendre une goutte de boisson enivrante.-Ah! ajoutait le saint prédicateur, ce que fit ce bon ami qui devint un apôtre, vous pouvez tous le faire auprès des vôtres. Il ne nous est pas possible à nous prêtres, d'aller les poursuivre dans ces lieux retirés, asiles ou plutôt repaires du crime, pour les en retirer ; allez, vous, avec le zèle de l'amitié u plutôt de la charité chrétienne, allez là où vous savez